

PERS

Dalam menjaga silaturahmi Kasepuhan Banten kidul , ketua Sabaki dan Aman Kukuhkan Kasepuhan Ciseel di Desa Cikatomas kecamatan Cilograng kabupaten Lebak

Farid Padlani - LEBAK.PERS.CO.ID

Dec 23, 2023 - 20:20



Lebak, Publik Banten.id Cikatomas Cilograng, Dalam menjaga silaturahmi Kasepuhan Bantel Kidul , Ketua Sabaki dan Aman Kukuh kan Kasepuhan Ciseel Di Desa Cikatomas kecamatan Cilograng kabupaten Lebak.

Pengukuhan kesepuhan Ciseel, bertempat di kp.Ciseel 2(dua) Desa Cikatomas, kecamatan Cilograng, kabupaten Lebak, provinsi Banten. Sabtu 23 Desember 2023.

Acara di hadiri oleh ketua Sabaki dan ketua Aman Banten kidul, kepala Desa Cikatomas, Aparatur Desa seperti kaur pemerintahan, Kasi Ekbang ,Perangkat Desa serta Poldes,Anggota BPD, Pokdawis kecamatan Cilograng, Olot Cicaricucub, Olot jajang dari kesepuhan citorek,olot kesepuhan ciseel, Abah Juan olot Cipinang, Abah lili dari kesepuhan. Ciherang, kesepuhan se ka RT an desa cikatomas dan warga kampung ciseel

Dalam sambutannya uji permana selaku perwakilan kesepuhan ciseel, mengatakan.

"Alhamdulillah pengukuhan ini untuk bertujuan kesepuhan ciseel harus menjadi contoh sperti kesepuhan yang lain harus bisa menyatukan warisan dari kesepuhan dari cicarucub"

"Ini perjuangan harus dibarengi dengan keikhlasan dan gotong royong selaras dengan pemerintah dan Agama, budaya seni warisan harus di dukung, jaga dengan kebersamaan,Sabaki milik kita, pancasila ideologi, Nkri Harga Mati".Tegas perwakilan kesepuhan Ciseel

Masih di tempat yang sama, kepala Desa Cikatomas Jaro yanto dalam sambutannya mengungkapkan.

"Hari ini Alhamdulillah bisa menghadiri dan silahturami di acara ini, mari berpegang tangan dan bersatu dengan pemerintah desa Cikatomas. supaya warga ciseel gemahriyah lohjinawi, adat istiadat ini harus di inplementasikan sebagai warisan budaya sampai ke anak putu kita".

"Jaga terus semangat gotong royong dalam segi pembangunan kompak warga serta bersatu agar Desa Cikatomas ini lebih maju lagi."tutup kepala Desa Cikatomas